

## **ZU CARNUNTUM 4011 - jetzt auch in Leobersdorf**

Geschrieben von: Brigitte Meissl

Donnerstag, den 29. September 2011 um 22:11 Uhr

---

### **Unsere Begleitausstellung ZU CARNUNTUM 4011 – Mehr als nur Plastik**

**geht weiter ins Halterhaus in Leobersdorf, Liese Prokop Platz 1 (Joseph Haydn Gasse)**

**Dauer der Ausstellung: 8. und 9. Okt 2011**

**Öffnungszeiten: Sa + So: 16:00 - 19:00**

**Vernissage: Freitag, 7. 10. 2011 um 19 Uhr**

Eröffnung durch Bürgermeister Anton Bosch

Gezeigt werden Installationen, Bilder, Skulpturen, Materialcollagen und Videos der Künstlergruppe JETZT **im Zusammenhang mit dem Projekt CARNUNTUM 4011.**

**Im Rahmen der Niederösterreichischen Landesausstellung** kann dieses noch bis 15. November 2011 im archäologischen Park Petronell-Carnuntum besucht werden. Das Projekt – eine Installation auf einer Fläche von drei mal fünf Metern steht in enger Beziehung zum Ausstellungsort, wo Forscher ständig neue Fundstücke aus einer Kultur vor 2000 Jahren zum Vorschein bringen.

Die KünstlerInnengruppe JETZT stellte sich die Frage, was Menschen in 2000 Jahren von unserer Kultur vorfinden werden und laden den Besucher ein, Gebrauchsgegenstände unserer Zeit mit anderen Augen neu zu „entdecken“.

## ZU CARNUNTUM 4011 - jetzt auch in Leobersdorf

Geschrieben von: Brigitte Meissl

Donnerstag, den 29. September 2011 um 22:11 Uhr

---

Die Auseinandersetzung mit der Frage, was eines Tages von unserer „materialistischen“ Gesellschaft übrig bleibt – „**Was wird eines Tages an Wert gewinnen?**“ – inspirierte die Künstler der Gruppe JETZT zu einer vertiefenden Aufbereitung des Themas. Diese

### **Begleitausstellung**

lädt ein,

**den Zeitgeist – und vielleicht auch sich selbst – zu hinterfragen**

.